

Ein Herzbeet entsteht... 09.2021

Anlässlich der Aktion „Grünes Herz“ für Niedersachsen zur 75-Jahr-Feier Niedersachsens haben die Teilnehmer*innen der Umwelt AG im Schulgarten ein herzförmiges Beet angelegt.

Intention des Projektes:

„Mit diesem Projekt soll auf dem Schulhof ein Platz entstehen, der Diskussionsanlass für mehr Artenvielfalt auf dem Schulhof und im Garten sein kann. So wird ein Lebensraum für Blumen, Bienen, Hummeln und viele andere Insekten und Spinnen geschaffen, die wiederum Nahrungsgrundlage für z.B. Vögel sind.“

